



Presseinformation, 12. Dezember 2024

Doris Uhlich erhält Österreichischen Kunstpreis 2024

Am 10. Dezember wurde der Österreichische Kunstpreis 2024 des Bundesministeriums für Kunst, Kultur, öffentlichen Dienst und Sport an Choreografin Doris Uhlich verliehen. Dieser ehrt etablierte Künstler*innen für ihr international anerkanntes Gesamtkunstwerk und ist mit 20.000 Euro dotiert. Wir gratulieren von Herzen!

Doris Uhlich ist 1977 geboren und international als Choreografin und Performerin tätig. Sie entwickelt Projekte mit unterschiedlichen Formaten – von Bühnenstücken bis zu site specific Performances. Sie arbeitet mit Menschen unterschiedlicher Biografien und körperlicher Einschreibungen, öffnet die Tanzfläche für Menschen mit körperlicher Behinderung, zeigt die Potenziale von Nacktheit jenseits von Erotisierung und Provokation und untersucht auf vielschichtige Weise die Beziehung zwischen Mensch und Maschine. Uhlich erhielt zahlreiche Preise und Auszeichnungen – neben dem Österreichischen Kunstpreis u. a. den Österreichischen Musiktheaterpreis 2024 für „Beste Tanzproduktion“ für ihr Stück *SONNE* und 2018 und 2019 wurde sie von der Zeitschrift tanz zur „Choreografin des Jahres“ gekürt.

Von **12. bis 16. Februar 2025** ist Doris Uhlich mit der Uraufführung von *Come Back Again* im brut nordwest zu Gast. Nach *SPITZE* (2008) und *Come Back* (2012) setzt sie die Zusammenarbeit mit Susanne Kirnbauer-Bundy, der ehemaligen Ersten Solotänzerin der Wiener Staatsoper, fort. Die über 80-Jährige erforscht, wohin sich ihre Energie jenseits der Ballettschritte transformieren kann.

Pressekontakt

Theresa Pointner +43 664 227 9400

Marco Morgenroth +43 676 587 8730

presse@brut-wien.at | brut-wien.at/de/presse